

La clave de este proceso es la proliferación de bustees, kampongs, favelas, ranchos, ciudades miserias, etc, de las ciudades crecientes del tercer mundo, donde se estima que cada día llegan más de setenta y cinco mil personas, creando así necesidades inmensas de alojamiento, empleo, agua potable, atenciones médicas y otros servicios.

El énfasis en asentamientos humanos es un intento de solventar algunos de los problemas que en el pasado han obstaculizado los esfuerzos de desarrollo. Como explica el Instituto en el plan de operaciones para su nueva división: "el enfoque de los asentamientos humanos se centra en las unidades especiales de la sociedad, regiones, ciudades, poblados y comunidades como unidades apropiadas para la puesta en vigor del desarrollo social y económico. Este enfoque trata de alcanzar a todo el pueblo, especialmente a personas totalmente abandonadas, trayéndolas dentro de la órbita de la mejora y el avance".

La nueva iniciativa canadiense, financiada por una subvención de 2,2 millones de dólares de la ACIDI, dará ímpetu al programa de asentamientos humanos del Instituto, comenzado en 1977. Esta dará 125 bolsas de estudios posgraduados en el desarrollo de asentamientos humanos a estudiantes de países del sudeste asiático. También financiará una variedad de esfuerzos educativos, investigación, cursos cortos, proyectos de demostración, conferencias y visitas al campo por los estudiantes, así como su participación en la información sobre el desarrollo de asentamientos humanos y una pequeña cantidad de equipo.

#### Objetivos del programa

El programa ya se encuentra en progreso.

Tiene tres objetivos principales (1) Educación de personas de alta calidad para la planificación, desarrollo, administración y educación de asentamientos humanos; (2) Investigación sobre asentamientos humanos en la región asiática y (3) Diseminación de información. Para septiembre de 1977, se habían inscrito en estos cursos 23 estudiantes de 13 países asiáticos y habían solicitado su entrada para 1978 más estudiantes de 16 países asiáticos.

Se calcula que cuando el actual acuerdo entre el Instituto y Canadá se acerque a su terminación en 1984, cerca de 200 estudiantes asiáticos habrán obtenido su maestría en el desarrollo de asentamientos humanos. Aproximadamente 125 de ellos se habrán beneficiado de bolsas de estudios canadienses, 25 de bolsas de estudios del Instituto y el resto de bolsas de estudio concedidas por otros donantes.

#### Botella a la deriva por más de 50 años

La tripulación de un barco pesquero ha encontrado en la costa de Terranova una botella arrojada de un trasatlántico hace más de 50 años.

La botella verde, con tapón de caucho y cubierta de crustáceos, contenía la siguiente nota:

"Nota enviada desde el SS Montrose camino de Saint John, New Brunswick, que zarpó de Glasglow el 12 de enero de 1929. Firmado Richard Kay, 42 Nort Fort Street, Leeds, Scotland."

Al otro lado del papel la nota pedía al que hallase la botella que la enviase a la señora Kay de Leeds en la misma dirección.

Marty Hannrakan, patrón del pesquero Atlantic Lindsay, que pescaba platija en los grandes bancos de Terranova al encontrarse la botella, manifestó que pensaba hacer averiguaciones y enviaría la botella a la señora Kay si todavía vivía.

Esta no es la primera pesca rara extraída por el capitán Hannrahan del suelo oceánico. Hace dos años, extrajo una gran parte de un avión de caza de la segunda guerra mundial.

#### Control de la natalidad por spray nasal

El control de la natalidad se podría hacer muy pronto por medio de un spray nasal si la investigación de una nueva medicina contraceptiva tuviese éxito, manifiesta un investigador universitario de Quebec.

El Dr. Fernand Labrie, director del laboratorio de endocrinología molecular del Instituto de la Universidad de Laval, manifiesta que se prosigue la investigación en un nuevo contraceptivo en unos 20 centros norteamericanos, lo que podría resul